



Un nouveau regard sur la formation du système solaire par Jean-Pierre Bibring. Avec les résultats de la mission Rosetta, « D'importants paradigmes sont en train d'être sérieusement bousculés »

(sic)

« Cette mission nous offre une vision extrêmement différente de celle que nous avons auparavant des comètes, des processus qui ont façonné le système solaire, et surtout du rôle que ces corps ont pu jouer dans l'évolution des objets planétaires dont la Terre » *Jean-Pierre BIBRING*

{backbutton}